

Stefan Overmann aus Freimersheim hat auch in diesem Jahr seine selbst gestellte Herausforderung bewältigt: Innerhalb von 24 Stunden – vom 18. Juli, auf den 19. Juli, jeweils 13 Uhr, fuhr er mit seinem Rennrad 405 Kilometer um zugunsten des Kinderhospiz Sterntaler in Dudenhofen wieder Spenden zu sammeln. 2019 schloss er die Challenge mit 356 Kilometer ab. Gleich beim Start und in den letzten Stunden der Challenge als Mitfahrer und Motivator wurde er von einem weiteren „Freiwilligen“, Jürgen Stattmüller aus Niederhorbach, begleitet. Mehr als 18 Stunden verbrachte Stefan Overmann im Sattel; die wenigen Pausen nutzte er zur Energiezufuhr, an Schlaf war allerdings nicht zu denken. Seine festgelegte Tour führte ihn von Freimersheim Richtung Freisbach, über Gommersheim – Geinsheim – Duttweiler – Kirrweiler – Venningen – Großfischlingen – Kleinfischlingen – Freimersheim. Auf Instagram kann man unter [@sovi1972](#) seine Aktivitäten verfolgen.

Unterstützt wurde er von verschiedenen Unternehmen aus der Region wie etwa 2radhaus Mayer aus Schifferstadt. Spendenboxen stellten Obst- und Gemüsebau Kästel an beiden Standorten in Geinsheim und das Weingut Geißert aus Kleinfischlingen Spendenboxen auf. Das Weingut Bergdolt-Reif & Nett aus Duttweiler startete zusätzlich eine spezielle Aktion. Ein endgültiges Ergebnis liegt noch nicht vor. Immer noch können „Sofortspenden“ sind beim Kinderhospiz Sterntaler unter www.kinderhospiz-sterntaler.de/helfen/sofort-spende Stichwort „Stefans Weg“ auf die IBAN DE19 4306 0967 6026 3478 00 überwiesen werden.